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Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivons nos commentaires sur le chapitre 15 du livre un de Telos. Ce chapitre est

consacré aux séquoias.

Beaucoup se demandent pourquoi Dieu le Père/Mère a créé une planète aussi

diversifiée, pourquoi tant d’espèces de plantes, d’animaux, pourquoi, à quoi bon ?

Beaucoup ont la même fonction, mais pourquoi tant de variété ? Dieu le Père/Mère, dans

son infinie sagesse, a créé un environnement en total équilibre, et cet équilibre dépend

du climat, de la position des rivières, de la position de la mer.

Chaque plante de cette planète a sa fonction, sa structure liée à tout ce qui se passe sur

la planète. De la même manière, vous avez été créé avec les mêmes éléments de la

planète, sinon vous mourriez car vous n’auriez rien à manger. La nourriture que Gaïa, la

planète Terre, donne à tous les humains est suffisante pour les maintenir en vie et en

bonne santé, car elle provient de la même structure que la planète elle-même.

Que se passe-t-il ensuite ? Après la chute de la conscience de la civilisation humaine, la

rupture de la connexion avec la Source entraîne également d’autres ruptures de

connexion, dont celle avec notre mère la Terre. L’homme se croit supérieur à tout,

supérieur à la Terre, supérieur aux animaux et pense qu’il peut faire tout ce qu’il veut et
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tout ce qu’il croit être supposé être pour son évolution. Et tout le processus de

déséquilibre de la planète commence à se produire.

Ainsi, tout l’équilibre créé par Dieu le Père/Mère pour maintenir vos montagnes debout,

sans aucune forme d’effondrement, pour maintenir vos rivières propres sans que rien ne

vienne remplir le lit où elles passent et les faire déborder, tout cet équilibre a été rompu.

Les déchets déversés dans vos mers tuent les animaux qui s’y trouvent et vous causent

toutes sortes de problèmes ; aujourd’hui, vous mangez du poisson totalement contaminé

par vos propres déchets déversés dans les océans.

Vous avez créé une chaîne d’autodestruction. Oui, nous sommes conscients que tout

cela a été très bien conçu, très bien planifié, mais nous avons toujours observé que vous

y preniez plaisir. Vous avez toujours attaqué la planète sans pitié. Beaucoup peuvent

répondre : ” Mais nous n’avions pas la conscience que nous avons aujourd’hui “, nous

sommes d’accord avec cela aussi, mais il est important de savoir que vos âmes ont

toujours su ce qu’était la planète, qu’elle était un esprit vivant, un être vivant. Que croyez-

vous qu’un globe serait sans vie ? Rien ne fleurirait, aucune nourriture ne sortirait des

entrailles de la terre pour nourrir les humains, l’air serait vicié parce qu’il n’y aurait pas de

vent, il n’y aurait rien ; ce serait un monde totalement inhospitalier pour vous, les

humains.

Il s’agit donc d’un être vivant qui a toujours donné tout ce qu’il avait aux humains. Et vous

déforestez, vous tuez les animaux, en faveur d’un développement qui vous tue, au lieu de

vous faire évoluer. Le cri des séquoias n’est qu’une partie de ce que l’homme décide de

faire à la planète. Il détruit ses entrailles, contamine ses eaux, son air, mais tout va vers

l’évolution. Certains aujourd’hui ont pris conscience du problème, ils se battent pour la

planète. Il semble qu’en ce moment, les âmes se sont souvenues de l’endroit où elles ont

vécu il y a des millénaires, elles essaient de faire leur part, mais malheureusement, c’est

comme une réaction chimique, elle commence et il est très difficile de l’arrêter, presque

impossible.

Vous avez donc alimenté une grande réaction chimique qui donne les résultats

d’aujourd’hui. Non, Gaïa n’est pas rancunière. Gaïa est Amour pur, sinon elle aurait déjà

fait disparaître les humains de sa surface, parce que ce que vous lui avez déjà fait, elle

n’aurait pas eu la moindre raison de vous garder en vie dans son corps, mais elle vous a

gardés et continue à vous nourrir, à vous alimenter de toutes les manières possibles. Et

que lui donnez-vous en retour ? Plus de déséquilibre, plus de déprédation, plus de

dégradation.

Et qu’est-ce que l’homme espère récolter de tout cela ? L’équilibre, la prétendue évolution

? Vous en voyez déjà les résultats. Ce qui se passe aujourd’hui sur votre planète est un

ensemble de situations. Ce sont les résultats des réactions que vous avez provoquées, le

déséquilibre causé, ajouté aux changements de la planète pour l’ascension. Oui, Gaïa a

besoin d’énergie pour ascensionner. Elle est immense et elle a besoin de toute l’énergie

positive qu’elle peut obtenir pour faire l’ascension. Et pour cela, elle a besoin d’éliminer
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beaucoup d’énergie négative, de transmuter partie par partie.

C’est tout cela que vous vivez maintenant et que vous vivrez de plus en plus. Chacun

récolte ce qu’il a semé. Chacun récolte sa propre négligence de la planète, sa propre

négligence de tout ce qui se passait. Vous pouvez dire : “Non, je n’ai jamais coupé un

arbre”, mais qu’avez-vous fait pour empêcher qu’on en coupe un autre ? Peut-être rien.

Vous êtes bouleversé, vous êtes indigné, mais que faites-vous ? Ne regardez donc pas le

ciel en vous demandant pourquoi ce qui se passe se passe. Chacun récoltera sa part,

chacun récoltera ce qu’il a semé ; certains plus, d’autres moins, parce que les grandes

décisions de ceux qui gouvernent cette planète, ils savent exactement pourquoi ils ont fait

tout cela, et ils auront leur récolte.

Maintenant, vous qui vous êtes laissé emporter, vous qui n’avez jamais rien fait, vous qui

pensez simplement que c’est absurde, mais qui ne vous levez pas de votre fauteuil pour

faire quoi que ce soit, qui n’agissez pas, qui n’essayez pas de changer quoi que ce soit,

vous récolterez aussi, parce que votre inertie a permis à tout de continuer à se produire.

Vous n’avez rien fait pour l’arrêter. Et ne me répondez pas que vous n’aviez pas de

conscience. La conscience est quelque chose d’inné dans vos âmes. Je dirais qu’il était

plus confortable de se laisser porter par tout, de vivre ce que l’on vous présentait, de

vivre le soi-disant développement, l’évolution, mais qui vous menait où ? Cela vous a

amené aux addictions, aux drogues, à la nourriture totalement contaminée, aux maladies,

au déséquilibre total. Est-ce cela l’évolution ? Est-ce que c’est effectivement l’équilibre ? Il

est évident que non.

Alors chacun d’entre vous récoltera, oui, rien ne restera sans récompense. Ce n’est pas

une vengeance, c’est un retour, c’est la loi de l’action et de la réaction ; il n’y a pas

d’échappatoire, il n’y a pas moyen de dire : “Je n’ai rien à voir avec cela”. Tout le monde

en a, tout le monde en a. Chaque poudre chimique que vous mettez sur la Terre pour

rendre vos cultures plus belles, plus grandes et plus rentables, vous la plantez là, et vous

récolterez chaque once de ce que vous avez utilisé sur le sol de Gaïa. Rien de ce qui se

trouve dans le sol de Gaïa n’a besoin de suppléments pour pousser. S’il y a des

contaminations et des parasites, l’homme lui-même les a créés, ils n’existaient pas, parce

que tout était en équilibre.

Chacun a donc ce qu’il doit récolter. Personne ne restera impuni. Disons que ceux qui

changent leurs habitudes et prennent conscience de tout ce qu’ils ont causé et de ce

qu’ils n’ont pas fait, sont sur la bonne voie, parce qu’ils aideront au processus inverse, ils

aideront à faire prendre conscience aux autres. Non pas que cela effacera simplement

tout ce que vous avez fait, mais cela sera d’une grande valeur, d’une grande aide pour

changer les consciences, parce que cela aussi doit être fait.

C’est ce que nous disons toujours : Ne pensez jamais que vous êtes trop petit pour faire

quelque chose. Si chacun fait quelque chose pour le bien, quel qu’il soit, cela génère une

vague de Lumière et d’Amour qui contamine les autres, et cela ne fait que s’amplifier

avec le temps. Faites le premier pas et vous verrez sûrement le résultat.
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